
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2017 02127/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "SOSTITUZIONE CAMPI IN ERBA SINTETICA DEGLI IMPIANTI 
SPORTIVI DI CALCIO" PRESENTATA IN DATA 5 GIUGNO 2017 - PRIMO 
FIRMATARIO CARRETTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- in passato gli impianti sportivi per il calcio sul territorio cittadino erano caratterizzati, per 

la quasi totalità da campi con manto superficiale in terra; 
- i campi in terra creavano problemi di durezza per gli atleti ed anche la presenza di polvere 

per le abitazioni confinanti, e che tale problematica comportava la necessità di irrigare per 
molte ore al giorno, nei periodi estivi i campi, aumentando considerevolmente il consumo 
idrico; 

- con la deliberazione (mecc. 2005 07360/062) si è provveduto a trasformare gli ultimi 6 
campi in erba sintetica, ultimo lotto di un piano relativo a 24 campi da calcio complessivi, 
in conformità alle prescrizioni della Lega Nazionale Dilettanti della F.G.C.I.; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- il programma elettorale della attuale maggioranza prevedeva "particolare attenzione sulle 

strutture sportive cittadine", "programmazione di interventi strutturali per rendere fruibile 
il patrimonio sportivo cittadino", "l'implementazione, sviluppo e manutenzione delle aree 
sportive attrezzate"; 

- secondo le norme della lega nazionale dilettanti, i campi di calcio non potranno più essere 
omologati dopo i 10 anni vita ;    

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se sono a conoscenza di tali scadenze inerenti il ricambio dell'erba sintetica dei campi di 

calcio; 
2) se le società di calcio potranno svolgere il prossimo campionato, anno sportivo 2017/18; 
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3) quando si prevede di intervenire considerato che gli interventi strutturali sono a carico 

della Città; 
4) se sono state previste nel bilancio le risorse necessarie.    
 

F.to  Domenico Carretta    


